
 

教育委員会12月臨時会 会議録 

 

 

  １ 開催日時    令和５年 12月 22日（金） 午後１時30分から午後２時まで 

 

  ２ 場  所    教育委員会室 

 

  ３ 出席委員    教  育  長   丸 山  陽 一 

            同職務代理者   近 藤    守 

            委    員   塚 田  まゆり 

            委    員   茅 野  理 恵 

 

  ４ 説明のために会議に出席した者 

            教 育 次 長   藤 澤  勝 彦 

            教 育 次 長   勝 野    学 

            教 育 次 長 副 任 兼 

            学校教育課長 

             教 育 次 長 副 任 兼 

家 庭 ・ 地 域 学 び の 課 長 

総 務 課 長 

            保健給食課長   山 口  恭 司 

            文 化 財 課 長   石 坂  陽 子 

            学 校 支 援 官   酒 井  好 和 

総務課長補佐   穂 川  さゆり 

 

  ５ 書  記    総 務 課 

庶務担当係長 

北 島  克 彦 

 

児 島  真 季 

  

前 島    卓 

 

 

野 池  達 朗 
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 丸山教育長が開会を宣した。 

 

＜教育長あいさつ＞ 

 冬型の気圧配置が続き、真冬並みの強い寒気が流れ込んでいるが、長野市では辺りが少し白

くなった程度で良かったと思っている。そんな中、来週26日をピークに、市内の小・中学校で

は２学期の終業式を迎える。今年は９月からインフルエンザの流行が始まり、多い時では30校

近くの学級・学年閉鎖があったが、現在は多少落ち着いている。３学期は各学年のまとめ、中

学３年生は受験シーズンとなるので、より一層大切な時期となる。子どもたちの体調管理には

十分に気を付けて、元気に過ごせるよう取り組んでいきたい。 

 来年４月に開所予定のSaSaLANDについては、１月に現地で説明会を開催する予定である。前

回の定例会時に、65組の希望があったとお伝えしたが、現在、133組の児童・生徒、保護者の皆

様から希望をいただいている。そのため、当初より日数を増やし、改めて募集をかけたいと思

っている。スタッフについては、信大の先生方、メディカルアドバイザーに就任予定の倉石先

生に御協力いただき、面接が終了し、採用者が決定している。不登校児童・生徒への理解をお

持ちの熱心な方々が採用されたと伺っており、期待しているところである。いずれにしても、

年明けから開所準備が本格化してくるので、万全を期して準備に努めてまいりたい。 

 塚田委員におかれては、本日をもって任期満了となり、御退任の運びとなった。これまで２

期８年の長きにわたり、長野市の教育の充実・発展のために御尽力を賜り、心から感謝申し上

げる。 

 

 （塚田委員が挨拶した。） 

 

＜協議事項・一般行政報告＞ 

 協議１号「長野市立学校職員の期末手当及び勤勉手当の支給に関する規則の一部改正につい

て」 

 報告１号「長野市立学校職員の給与に関する条例の一部改正について」 

  これら２つについて関連のある事柄であるため、丸山教育長が事務局に合わせて説明を求

めた。 

  前島教育次長副任兼学校教育課長が説明した。 

  ・報告１号は、12月市議会定例会において可決いただいたもの 

  ・報告１号の対象者は、主に長野市立長野高等学校の職員、２改正の内容(６)の対象は、

長野市立長野高等学校長である。 

   

 委 員 これだけ膨大な条例の改正手続きは、県の給与改定に伴い、準じて行うと決まっ

ているが、一つ一つやっていく必要が本市の条例上必要があるのか。 

  前島教育次長副任兼学校教育課長 

現行法令上では必要である。現在、これを一つ一つ行わなくても済むように３月

市議会に条例改正を準備しており、関係する条例等が三十数本に及ぶ大規模なも

のとなっている。可決いただければ、来年度からはこうした手続が不要になると

考えている。 

委 員 それができれば、事務局の方々の働き方改革にもなると思う。 

 

 報告２号「国登録有形文化財の登録について」 

丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  石坂文化財課長が説明した。 
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  委 員 所有者や管理者は誰になるのか。 

  石坂文化財課長 

      加茂神社となる。 

  委 員 町として、他に諏訪社なども持っている。文化財として登録されたのは良いこと

であるが、今後の管理等についてもしっかりと確認していく必要がある。 

 

 報告３号「職員の人事異動について」 

丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  藤澤教育次長が説明した。 

  ・人事に関する案件であるため、非公開での協議を求めた。 

 

非公開での協議について丸山教育長が諮ったところ、委員一同により承認された。 

  よって、本件は「非公開」で報告することとした。 

 

先の承認により非公開にて説明した。 

報告３号「職員の人事異動について」 

 

 

丸山教育長が閉会を宣した。 
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令和  年  月  日 

 

 

     会議録署名委員 

 

 

         教育長 

 

 

 

         同職務代理者 

 

 

 

         教育委員 

 

 

 

         教育委員 

 

 

 

         教育委員 


